

## コロナに翻弄された 3年、なんだか 世の中変ですよ



滝川市医師会  
こしお整形外科クリニック

こしお  
小椎尾

ひさし  
恒

コロナウイルスCOVID-19も $\alpha$ - $\beta$ - $\gamma$ - $\delta$ ～オミクロンBA1BA2と変異しています。ウイルスの特性通り当初の強毒性は弱毒易感染性に変異。現在のコロナワクチンはあくまで変異前の武漢 $\alpha$ 型ワクチンであります。医学の常識として、ウイルスの変異株に既存ワクチン抗体の有効性はいかなるものかと以前から疑問視もされています。

そうした中、この2022年6月、厚生労働省のワクチンの有効性データに間違いが発覚しました。2021年春からの統計で接種歴（正確な接種日）不明であれば未接種者として分類しており、結果未接種者のPCR陽性率が非常に高かったわけです。「未接種者が集団免疫の障害になっている」が今までの結論です。名古屋大学小島勢二名誉教授の指摘で、接種歴不明者と新たな分類を設けたところ、未接種者より2回3回接種者がむしろPCR陽性になりやすい結果になるとのことでした。また、若者の心筋炎の発生のデータも間違った評価（正しくはワクチン接種者の心筋炎発生率はコロナ感染者よりも高い）が明らかになりました。これでイギリス保健安全保障庁やカナダ政府が発表しているワクチンデータとやっと同レベルの評価になります。これはワクチン接種が国民に何らかのデメリットになっている可能性を示唆するものです。

なぜそのような大事なデータにミスが生じるのか？ これらは国民がワクチン接種を判断するための重要な情報です。この問題は議員の追求により、国会での議論は盛んにされています。厚生労働省の役人や大臣の答弁もありますが、謝罪は一切ありません。この統計は余りにもずさんではないでしょうか。さらに修正を報道した新聞もビスコサイズの小さな記事でしか報道されませんでした。正確な報道がされたのは、地方局サンテレビ（兵庫県）6月7日の報道のみでした。もちろんNHKやメインメディアでの報道は一切ありません。よって、医師である皆様も知らない方もいることでしょう。

TV・新聞などマスコミは常に情報コントロールをできる立場にあります。報道をしない自由を有効に利用し、世論を操作することすらできるでしょう。TV・メディアやグーグル、ヤフーニュースでは芸能人や政治家の不倫報道、金銭スキャンダルを一斉に報じるのが常です。他人の不倫がそれほど大事な情報でしょうか？ 何かの重要な情報を報道しないために意図的に不倫ニュースを利用していったとした

ら、それも十分可能であります。厚生労働省のワクチンの有効性データが間違っていた問題について、メディアの使命はなぜそうしたことが起きたのかを真摯に追求することではないでしょうか。私はこの3年間、日本のマスコミ報道を俯瞰的に冷静に判断する体力を得ることができました。

情報の中には真実もありますが、メディアは本業としてスポンサーに忖度し、結果フェイクになる報道もあります。国民ができるだけ真実の情報に到達するためには、情報を正しく懐疑的に選択し、共同認識や経路依存を排除し、自ら考える必要があると思います。

岸田文雄総理は「日本はグレートリセットを推し進める」と世界経済フォーラム（ダボス会議）で明言されています。皆さんグレートリセットってご存知でしょうか？ ニューワールドオーダー、ステークホルダー経済、資本主義経済を脱却し共産主義へ、会社組織を世界で統一、個人の金融資産をリセット、給与や社会保障を一定額のベーシックインカムなど、おいおい全然いい話ではないじゃないですか。総理勝手に決めないでくださいよ。総理が世界に向けて明言しているのに、TV・メディアの情報だけでは総理の本意を知るのは非常に困難です。結果、我々は何か息苦しく感じています。現代社会の空気感の理由はここにあるのかもしれない。

今度はサル痘が流行するとWHOやビル・ゲイツ氏が公表しています（2022年5月著書How To Prevent The Next Pandemic）。予測では2023年初頭に世界でロックダウンとなっています。2019年10月、ビル&メリンダゲイツ財団主催、NYで行われた「イベント201」では、ウイルスによるパンデミックで世界中がパニックになるというシミュレーションイベントが行われています。皆さんご存知だったでしょうか。偶然なのか必然なのか、このイベントは武漢パンデミックの1ヵ月前であります。日本ではメディア報道はありませんでした。

フェイクニュースの波の中で、自由な診療を許されているようで許されていない我々医師は、グレートリセットされるコマや歯車の一部に過ぎないのではないのでしょうか。「そんなに深く知らなくていいのですよ、先生方は今まで通りに坦々と仕事をしてください、だけど報酬はその程度です」と、ニューワールドオーダーからの無言の圧力があるように私は感じています。